



snipat

Syndicat Indépendant
des agents du ministère de l'Intérieur

ÉTATS GÉNÉRAUX DE LA JUSTICE

UN DIALOGUE POLICE / JUSTICE

Ce lundi 25 juillet 2022 s'est tenue une réunion au ministère de la Justice faisant suite à la présentation du rapport des États Généraux de la Justice paru le 8 juillet dernier.

L'entretien, animé par le **Garde des Sceaux** et en présence du **ministre de l'Intérieur**, se voulait être un moment de paroles libres avec l'ensemble des représentants des forces de sécurité intérieure sur les souhaits d'organisation de la justice et d'évolutions de la procédure pénale.

**DES ÉCHANGES DIRECTS
ET SANS TABOUS**

L'occasion pour le SNIPAT de rappeler ses **propositions retenues au Beauvau de la Sécurité et inscrites à la LOPMI** qui vont dans le sens de la simplification de l'exécution de la procédure pénale :

- **La création des assistants d'enquête**
- **l'évolution des qualifications judiciaires des policiers scientifiques.**

**PROCHAINE RENCONTRE
PRÉVUE EN SEPTEMBRE**

www.snipat.com

27/07/2022